

---

# PRESSEMITTEILUNG

## **Spatenstich für die neue DFB-Akademie. Generalübernehmer Groß & Partner durch BEITEN BURKHARDT unterstützt**

Frankfurt am Main, 20. Mai 2019 – Am Freitag, 3. Mai 2019, ist der Spatenstich für die neue DFB-Akademie auf dem Gelände der ehemaligen Galopprennbahn in Frankfurt-Niederrad erfolgt. Der renommierte Projektentwickler Groß & Partner ist als Generalübernehmer mit dem Neubau beauftragt. Es ist beabsichtigt, den Bau im Jahr 2021 fertigzustellen.

Groß & Partner wurde bereits im Bieterverfahren und dann bei den Verhandlungen über den Generalübernehmervertrag sowie den ersten Vergaben an Nachunternehmer von BEITEN BURKHARDT-Partner Dr. Daniel Fischer unterstützt.

Detlef Koch, Leiter des Frankfurter Standortes von BEITEN BURKHARDT, kommentiert: "Wir freuen uns, Groß & Partner bei diesem für unsere Stadt und den deutschen Fußball so zukunftsweisendem Projekt unterstützen zu können und städtebauliche Projekte wie dieses projektbezogen mitzugestalten."

## **KONTAKT**

Dr. Daniel Fischer  
Tel.: +49 69 75 60 95 – 522  
E-Mail: Daniel.Fischer@bblaw.com

### **Presse- und Öffentlichkeitsarbeit**

Frauke Reuther  
Tel.: +49 69 75 60 95 – 570  
E-Mail: Frauke.Reuther@bblaw.com

**Informationen zu BEITEN BURKHARDT**

- BEITEN BURKHARDT ist eine unabhängige internationale Wirtschaftskanzlei mit einem fokussierten Beratungsangebot und rund 300 Anwälten an neun Standorten.
- Mit unserer langjährigen Präsenz in Deutschland, Brüssel, China und Russland beraten wir den Mittelstand, Großunternehmen und Konzerne unterschiedlichster Wirtschaftszweige sowie Banken und die öffentliche Hand.